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Объект исследования: гендерные предубеждения.
Предмет  исследования:  гендерные  предубеждения  студентов

гуманитарных и технических специальностях
Цель  исследования:  выявить  гендерные  предубеждения  студентов

гуманитарных и технических специальностей. 
Основные  результаты: Представления  о  мужчинах  у  студентов

технических  и  гуманитарных  специальностей  практически  идентичны.
Небольшое различия в оценке невозможности улучшения и иждивенчества
со стороны гуманитарных специальностей. 

Представления студентов обеих специальностей в отношении женщин.
практически  идентичны  и  значимых  различий  не  наблюдается,  однако
студенты  технических  специальностей  представляют  женщин как  более  и
способных  к  само  реализации,  в  отличие  от  студентов  гуманитарных
специальностей

В  представлении  студентками  обеих  специальностей,  не  выявлено
значимых  различий  как  в  отношении  своего  пола,  так  и  в  отношении
противоположного. 

Значимых  различий  в  гендерных  предубеждениях  у  студентов
технических и гуманитарных специальностей не обнаружено. 
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The research object: gender bias.
Subject of research: Gender bias in humanitarian and technical students .



The  purpose  of  this  work is  to  identify  gender  bias  in  technical  and
humanitarian students. 

The main results: Perceptions about men among technical and humanitarian
students are almost identical. There is a slight difference in the assessment of the
impossibility  of  improvement  and  dependency  on  the  part  of  humanitarian
specialties. 

There are almost identical and no significant differences, but technical and
liberal arts students represent women as more and more capable than liberal arts
students.

There are no significant differences in the representation of students of both
specialties, both with regard to their sex and the opposite. 

No  significant  differences  in  gender  bias  were  found  in  technical  and
humanitarian students. 
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